

Yumi Ito Orchestra Tour

02.02.2018 / 20:00 Uhr / Jazzclub, Uster

20.03.2018 / 20:30 Uhr / Bird's Eye, Basel

21.03.2018 / 20:30 Uhr / Bird's Eye, Basel

05.05.2018 / 20:30 Uhr / Mehrspur, Zürich

13.05.2018 / 17 Uhr / Kirche Rotmanlen, St. Gallen

14.09.2018 / 20:30 Uhr / Reine Victoria, St. Moritz



Line-Up: Yumi Ito (composition, arrangement, vocals, piano) – Victor Darmon (violin) – Marie Jeger (viola)
Jochims Flieler (cello) – Marina Tantanzi (flute, bassflute) – Darius Singer (trumpet, flugelhorn)
Enrique Olivieri (tenorsaxophone, bassclarinet) – Esther Sévèreac (harp) – Sławek Piżga (guitar)
Oded Geizhals (vibraphone, marimba) – Grzegorz Włodarczyk (doublebass) – Phelan Burgoyne (drums)

www.yumiito.ch

Yumi Ito Orchestra in Rotmonten

Genauso unterschiedlich wie die geographischen Herkünfte der zwölf Musikerinnen und Musiker sind ihre musikalischen Hintergründe. Aus Polen, Griechenland, Israel, Frankreich, Litauen, England und anderen Ländern mehr stammen sie, im Jazz, Pop, in der Klassik, freien Improvisation und zeitgenössischen Musik sind sie zu Hause.



Unter der Leitung der im Kanton Zürich aufgewachsenen, japanisch-polnisch-stämmigen Yumi Ito spielt die Band einen atmosphärischen, eigenständigen und feinsinnigen Sound. Die ästhetischen, zuweilen sphärisch anmutenden Kompositionen hat die Bandleaderin, die in Zürich und Basel Jazzgesang studierte und 2017 in die «Focus Year»-Band gewählt wurde, ihrem Ensemble auf den Leib geschrieben.

Yumi Ito wurde 1990 geboren und wuchs in Uster auf. Bereits als Dreijährige begann sie Klavier zu spielen und debütierte fünf Jahre später mit dem Zürcher Kammerorchester in der Tonhalle. Später entdeckte sie den Jazz worauf ein Jazzstudium folgte. «Ich kam zum Jazz, weil ich so Freude hatte an den Tensions, den schrägen Akkorden und dem Improvisieren». Yumi Ito trat u.a. am Montreux Jazz Festival, Offbeat Festival Basel, Cully Jazz Festival, Jazzwerkstatt Bern, Blue Balls Festival, Young Prague Festival, Klang Basel Festival und Jazztage Chur auf.

Am **Sonntag 13. Mai um 17.00 Uhr**, tritt sie mit ihrer Band in der **evangelische Kirche Rotmonten** auf.